



<p>

Transgacar convoca a sus socios a una Asamblea General Extraordinaria el próximo día 15 de enero a las 12:30 horas en el Hotel Puerta del Camino en Santiago de Compostela.</p>

<p>

En el curso de la misma se examinará la actual situación del transporte escolar en Galicia, pues aun cuando se trata de un servicio que se presta diariamente forma satisfactoria , requiere de un continuo reajuste a la realidad, en función de los alumnos a transportar y circunstancias económicas de las administraciones contratantes. A lo largo de la reunión se analizará y se harán propuestas que permitan reestructurar los servicios con el fin de mejorar la eficiencia económica de este servicio y colaborar en el necesario recorte del gasto público que debe de realizar la Administración en estos momentos.</p>

<p>

&nbsp;</p>